Report (https://report.at/)

Q





Thomas Sattler, Obmann des Aluminium-Fenster-Instituts, lädt die Branche zu zwei Wettbewerben. (Credit: Gernot Hutter)

Preise für Aluminium-Bauwerke

Das Aluminium-Fenster-Institut schreibt in Zusammenarbeit mit der Architekturstiftung Österreich und der IG Architektur zwei Wettbewerbe für Architekt*innen und Metallbaubetriebe aus. Dabei winkt ein Preisgeld in Höhe von 10.000 Euro. Bewerben kann man sich bis 12. September.

Seit mehr als zwei Jahrzehnten vergibt das Aluminium-Fenster-Institut Architekturpreise, um die Vorteile des eigenen Vorzugs-Materials öffentlichkeitswirksam zu kommunizieren. Aluminium ist nicht nur recycelbar, sondern punktet mit Leichtigkeit, Widerstandsfähigkeit und Wartungsarmut.

Die beiden Preise des Aluminium-Fenster-Instituts werden für hervorragende nachhaltige Bauleistungen vergeben, bei deren Gestaltung und Ausführung Aluminiumkonstruktionen eine bedeutende Rolle einnehmen. Besonderer Wert wird auf Lösungen gelegt, die das Material Aluminium in einen ganzheitlich ökologischen, bauphysikalischen, gestalterischen und klimatechnischen Kontext stellen. "Longuse, Reuse, Rebuilt und Recycle - bei Aluminium-Fenstern und -Fassaden keine Schlagwörter, sondern täglich gelebte Praxis", betont AFI-Obmann Thomas Sattler.

Eine Jury – zwei Preise

Während der Aluminium-Architektur-Preis (https://www.alufenster.at/AAP2023) 2023 mit 10.000 € dotiert ist und herausragende Architektur auszeichnet, prämiert der Alufenster-Fassaden-Preis 2023 (http://www.alufenster.at/AFP2023) die besten Metallbauleistungen mit eigens kreierten Aluminium-Skulpturen. Eine seitens Architektur und Metallbautechnik paritätisch besetzte hochkarätige Experten-Jury wird im Oktober 2023 die eingereichten Projekte beider Preise beurteilen.

Teilnahme und Ablauf

Ab sofort können in Österreich ausgeführte Gebäude bzw. Bauleistungen, die zwischen Jänner 2019 und August 2023 fertiggestellt wurden online eingereicht werden. Die Frist endet am 12. September 2023. Zur Teilnahme am Aluminium-Architektur-Preis 2023 sind österreichische und internationale Architekt*innen, Planer*innen, Bauherr*innen und Bauträger*innen berechtigt. Zum Alufenster-Fassaden-Preis 2023 können österreichische Metallbaubetriebe sowie in Österreich tätige Systemanbieter, Glasanbieter und Oberflächenveredelungsbetriebe einreichen. Die Preisverleihung findet voraussichtlich am Donnerstag, 23. November 2023, um 18:00 Uhr im Justizcafe auf der Dachterrasse des Wiener Justizpalastes statt.

Mehr Informationen unter: www.alufenster.at (https://www.alufenster.at /show_content2.php?s2id=1119)